
Motion/ Voeu pour avis pour le CA du lycée Baudelaire du mardi 25 juin 2019
Vie scolaire

Nous, personnels  du lycée Baudelaire, demandons depuis plus deux ans des moyens 
supplémentaires pour le lycée, et nous avons alerté à plusieurs reprises le rectorat des dangers 
encourus par les élèves et les personnels. Notre demande était et reste modeste : le rétablissement 
du demi-poste de CPE perdu en 2014 (alors que le nombre d'élèves a augmenté depuis cette date), 
et deux postes d'AED supplémentaires.

Nous avons fait de multiples démarches dans ce sens : :

- 8 motions votées à l'unanimité en CA.
- une grève des enseignants suivie à plus de 90 % à la rentrée 2018. et très médiatisée.
- une réunion plénière sur deux heures banalisées le jeudi 4 avril, accordée par la direction, pour 
mettre à plat les difficultés au sein de la Cité scolaire et trouver des solutions.

Nous avons été en partie écoutés : nous avons été reçus à deux reprises en audience au rectorat et un
poste d'AED supplémentaire nous a été accordé suite au préavis de grève de la rentrée 2018.

Cependant, nous venons d'apprendre avec surprise que ce poste d'AED nous est retiré !

Nous nous inquiétons fortement de cette baisse significative de moyens alors que nous sommes 
toujours dans une situation problématique.

Nous demandons donc la reconduction de ce poste d'AED ainsi que la création d'un autre poste 
d'AED, et celle d'un demi poste de CPE.

Les représentants des enseignants et de la vie scolaire (liste Snes-Fsu + non syndiquées)
Les représentants des parents d’élèves (Fcpe + APE)
Les représentants des personnels administratifs et techniques.
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